

El primer parking de Viviendas Municipales sólo vende el 20% de las 149 parcelas disponibles



Mercedes de Miguel lidera una plataforma de diseñadores españoles a la conquista de México

Matan de dos disparos en la cabeza a un barraquero en las fiestas de Talavera de la Reina

El Consejo de la Mujer de Ermua abre un nuevo curso con sus diez asociaciones

El próximo miércoles comenzará el ciclo de reuniones que permiten a los diferentes colectivos de mujeres plantear nuevas propuestas de actuación

AINHOA LASUEN ERMUA

Al igual que ocurre con el resto de colectivos ermuarra, el Consejo de la Mujer de Ermua elige el mes de septiembre para comenzar el nuevo curso. En concreto, este miércoles, a partir de las 17 horas, en la Casa de la Mujer de Ermua, se reunirá de nuevo este organismo compuesto por asociaciones y personas que trabajan en favor de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Las reuniones se realizan de forma periódica y participan representantes de los grupos y asociaciones de mujeres del municipio.

Los temas que se tratan guardan relación con las actividades que se realizan en Ermua, impulsadas tanto desde el Ayuntamiento como desde las asociaciones, para fomentar la igualdad real entre mujeres y hombres.

Son reuniones son abiertas y en las mismas se pueden aportar ideas, se debaten programas, se coordinan actividades y se proponen actuaciones concretas en esta materia, «por lo que es muy importante la participación del mayor número de personas y grupos» animan desde la organización.

Con el comienzo del nuevo curso las responsables de ese Consejo invitan a participar a aquellas mujeres interesadas en estos temas, pudiendo acudir a las reuniones, bien sea de manera esporádica o continuada, ya que no hay obligación de acudir a todas las

reuniones.

Para más información se puede acudir al Departamento de la Mujer del Ayuntamiento de Ermua, que se encuentra en la Casa de la Mujer, del número 12 de Izelaieta, desde donde se coordina el Consejo. Se puede acudir directamente o llamar al teléfono 943171030, en horario de 8 a 15 horas y de 16 a 20 horas.

Su objetivo para este año, al igual que en anteriores campañas, es el de tratar de intercambiar experiencias y mantenerse en contacto con otras asociaciones de mujeres de Ermua, proponer nuevas iniciativas y conocer las que se plantean desde el departamento municipal de Igualdad de Oportunidades.

La decena de asociaciones que toman parte habitualmente en estas reuniones no se limitan a colaborar con el Ayuntamiento sino que tienen claro que su función consiste también en realizar propuestas que parten del Consejo. Además colaboran en la preparación de los actos del 8 de marzo, 25 de noviembre y todas las jornadas relacionadas con la mujer.

Pluralidad

Dependiendo del momento, las actividades del Consejo pueden ser de coordinación o de presentación de propuestas. Otra de las características importantes de este Consejo es la pluralidad, ya que hay colectivos con personas de todas las condiciones, edades e ideas.



Las mujeres caminan junto al edificio de la Casa de la Mujer. / A.L.

Este Consejo se formó en 1991 cuando se pasó de un Departamento municipal de la Mujer que se dedicaba más a la asistencia (de atención de las mujeres con una problemática) a ser un área de

igualdad de oportunidades.

Este organismo surgió con la intención de posibilitar la participación real de los grupos de mujeres del pueblo a la hora de plantear propuestas de actuación.

Las 'Arrates' celebraron su fiesta anual

Amaneció nublado y amenazaba lluvia, pero ello no impidió que más de una veintena de animosas 'Arrates' se dieran cita en torno al Santuario de cuya Virgen, la patrona de Eibar, adoptaron el nombre. Ayer era el día en que las 'Arrates' celebran su fiesta anual. Unas subieron a pie por los 'Pasos de la Virgen', otras lo hicieron en coche, pero la parte importante del ambiente estaba arriba, en Arrate. Misa, comida de hermandad y juegos, entre otras actividades, llenaron la jornada. El ambiente fue excelente, hasta el punto de que, tras la misa, algunas se animaron a hacer 'la trainera', aunque fuera sobre el suelo del frontón.



LA FOTO OFICIAL. Las 'Arrates' que acudieron posaron delante del Santuario. / M.A.

ESCUELA DE INGENIERÍA

Inicio del curso y entrega de diplomas

La Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Eibar abre hoy el nuevo curso en un acto (12 del mediodía) que servirá también para hacer entrega de los diplomas a los 29 alumnos y alumnas titulados en el curso 2008-2009. La apertura del curso académico correrá a cargo de Angel Franco, director del centro. Luego interpondrán el vicedecano del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos de Gipuzkoa, José Ramón Lasarte, y el director del Complejo Residencial, José María Cornago. Cristóbal Villasante, responsable de la Unidad de Energías Renovables de Tekniker, ofrecerá la lección inaugural con el tema 'Oportunidades y necesidades en energías renovables'. Clausurará el acto la directora de Calidad del campus de Gipuzkoa de la UPV, Miren Arantzazu Bermejo. Además, se entregará un recordatorio a tres profesores que cumplen 25 años de servicio en el centro.

EUSKALTEGI DE EIBAR

Presentación del curso 2009-2010

El Euskaltegi Municipal de Eibar ha abierto el plazo de matriculas para el nuevo curso. Con ese motivo, ha presentado su oferta de enseñanzas del euskera, que va desde los cursillos de euskaldunización y alfabetización, al programa de autoaprendizaje Boga, o los programas de preparación de exámenes (IVAP, Irale, Osakidetzta, Habe, EGA). Las clases se imparten en grupo, pero también se ofrece el servicio de tutorías. El horario de clases abarca desde las 8 de la mañana a las 9 de la noche, y hay subvenciones y descuentos. Las matriculas se pueden realizar en el segundo piso de Portalea, o llamando al teléfono 943700912.



ADOSADOS
BETIONDO (Ermua)

100 m2 garaje y txoko.
185 m2 vivienda.
100 m2 jardín.
50 m2 terraza.
Desde 510.000 €
Tlf. 629.41.64.24